



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	06 Januari 2025	Media	Pos Metro Padang
Kategori	KESEHATAN	Jurnalis	efa

Harian Pagi

# Pos Metro Padang

KLIPING KORAN

HARI : Senin

TANGGAL : 06 Januari 2025

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

## Kasus DBD Pariaman pada 2024 Capai 85 Kasus

### PARIAMAN, METRO

Dinas Kesehatan Kota Pariaman, hingga kini mencatat angka kasus demam berdarah dengue (DBD) di daerah itu pada 2024 mencapai 85 kasus dengan kejadian luar biasa (KLB) dua kasus.

"Pada 2023 kasus DBD di Pariaman hanya 67 kasus dengan KLB tiga kasus," ungkap Pelaksana Tugas Kepala Dinas Kesehatan Kota Pariaman, Rio Arisandi.

Dikatakan, dua KLB pada 2024 terjadi di Desa Santok dan Desa Balai sedangkan KLB pada 2023 terjadi Kampung Pondok, Pauh Barat, dan Desa Rambai.

Ia mengatakan tingginya kasus DBD dan terjadinya KLB atau terdapat korban jiwa karena faktor cuaca serta terdapat wadah penampung air sebagai

tempat perkembangbiakan jentik nyamuk.

Selain itu, jelasnya, rendahnya kesadaran warga untuk melakukan pemberantasan sarang nyamuk (PSN) dengan menerapkan 3 M plus juga menjadi faktor kasus DBD masih ditemukan di Pariaman.

Ia menjelaskan 3 M yakni menguras penampungan air secara berkala, menutup tempat penampungan air, dan mendaur ulang sampah yang dapat menjadi wadah penampung air.

Upaya tambahan yang dapat dilakukan atau plus yaitu dengan menggunakan obat atau tanaman pengusir nyamuk, memasang kelambu ketika tidur, memelihara ikan di wadah penampung air dan upaya lainnya agar lingkungan tidak menjadi sarang nyamuk serta jentiknya tidak

berkembang biak.

"Oleh karena itu pihaknya terus mengajak warga di daerah itu untuk meningkatkan kesadaran agar mau menerapkan 3M plus yang telah disos-

ialisasikan pihaknya se-menjak beberapa tahun ini," terangnya. (efa)



ilustrasi DBD

